

# Busca candidatura Abelardo Gorostieta

**VIOLETA HUERTA**

Por segunda ocasión el doctor y empresario Abelardo Gorostieta Uribe busca ser candidato a la gubernatura del Estado de México.

Este viernes, día en que vence el plazo para presentar escrito de manifestación de intención para buscar una candidatura independiente a la gubernatura, Gorostieta acudió al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) a hacer su solicitud.

En una entrevista señaló que impulsa un proyecto ciudadano y de vida para tratar de aportar herramientas, a fin de lograr cambios en la política mexiquense y nacional, pues las y los mexiquenses y mexicanos no pueden aceptar que les sigan gobernando como lo están haciendo.

Consideró que esta vez será distinto al 2017, pues hace seis años se "aventó" como el "borras" sin experiencia, con mucha gente que le decía qué hacer, pero ahora tiene un proyecto estratégico, planeado con alianza ciudadanas, conocimiento de todo el estado, además de que actualmente existen las redes sociales.

Señaló que tiene el reto de conseguir más de 373 mil firmas para lograr ser candidato independiente, pero va por medio millón, pues si no consigue la cifra no tendría oportunidad de competir.

"Si yo entro a esto no voy a rellenar, no voy a ser un candidato más, tengo cierto tiempo para reunir medio millón de firmas

de más de 60 municipios. Si lo logro tengo posibilidades, sino lo logro y solo consigo las 373 mil, no tengo oportunidad.

Sin embargo, se mostró confiado porque entre todos los partidos no tienen más de un millón 300 mil afiliados y hay unos once millones de personas libres, pero la gente, dijo, debe saber que hay una persona que puede ofrecer un proyecto diferente.

Gorostieta tiene 55 años, es médico de profesión, con estudios en áreas humanistas. Por más de 30 años ha trabajado sus propias clínicas; además es restaurantero, conferencista, coach e instructor.

"Estoy preparado para reconstruir primero al ser humano y después a la familia para construir una sociedad funcional que ahora es disfuncional. Tengo alianzas con muchísima gente", sostuvo.

Advirtió que la sociedad está muy polarizada y su propuesta es ayudar y ser un "anzuelo" para que la ciudadanía se atreva a competir y a recuperar al menos uno de los tres poderes.

Afirmó que están conformando una asociación ciudadana para llevar candidaturas independientes en las ocho entidades donde en el 2024 habrá elecciones, incluyendo a la Ciudad de México.

"Quiero ser otra opción porque los ciudadanos hoy en día tienen que votar por lo que hay en la boleta, y en la boleta solo hay partidos políticos", además de incentivar una educación política para la ciudadanía.



**Abelardo** Gorostieta Uribe, doctor y empresario.

VIOLETA HUERTA

## RETO

**DEBE CONSEGUIR** más de 373 mil firmas para lograr ser candidato independiente, pero va por medio millón, pues sin esa cifra no tendría oportunidad de competir